
Ata da Sessão do Conselho Universitário da Universidade Federal do Paraná realizada em 1 

21 de junho de 2018. 2 

Aos vinte e um dias do mês de junho do ano dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala dos 3 

Conselhos, reuniu-se o Conselho Universitário da Universidade Federal do Paraná sob a 4 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Ricardo Marcelo Fonseca. Presentes a Vice-5 

Reitora, Professora Doutora Graciela Inês Bolzon de Muniz e os Conselheiros Titulares: Adilar 6 

Antonio Cigolini, Marcelo Gechele Cleto, Odilon Carlos Nunes, Amadeu Bona Filho, Luciano 7 

dos Santos Bersot, Carla Cristina Bitdinger Cobalchini, Carlos Roberto Beleti Junior, Caroline 8 

Arns Arruda, Eduardo Salamuni, José Renato Ramos Barbosa, Edvaldo da Silva Trindade, Elias 9 

Sebastião Torres da Silva, Yara Moretto, Emerson Joucoski, Eva Cristina Rodrigues Avelar 10 

Dalmolin, Mariane de Siqueira, Glaci Terezinha Schluga, Horacio Tertuliano dos Santos Filho, 11 

José Felipe Araújo de Almeida, Tibiriçá Krüger Moreira, Lígia Negri, Silvana Maria Carbonera, 12 

Marcelo Chemin, Marcos Rogério Mafra, Alexandre Luis Trovon de Carvalho, Fernando Motta 13 

Correia, Maria Lucia Masson, Mario de Paula Soares Filho, Mitzy Tannia Reichembach, Edison 14 

Luiz Almeida Tizzot, Lucas Ferrari de Oliveira, Pedro Luis Faggion, Regiane Regina Ribeiro, 15 

Renato Bochicchio, Ricardo Fernandez Perez, Roberta Paulert, Sandramara Scandelari Kusano 16 

de Paula Soares, Sandro Lunard Nicoladeli, Valter Antonio Maier e Vera Karam de Chueiri. 17 

Presentes também os Conselheiros Suplentes Nivaldo Eduardo Rizzi, Hildete de Almeida 18 

Galvão, Lenira Gaede Senesi, Rufina Maria Rodrigues Roldan, Arlete Edling, Regina Maria 19 

Hartog Pombo Rodriguez e Marcos Gonçalves. Justificaram a ausência os Conselheiros: Altair 20 

Pivovar, Blênio Cezar Severo Peixe, Eduardo Todt, Fausto Rodrigues Teixeira Filho, Guilherme 21 

Brenner Lucchesi, Luiz Antonio Passos Cardoso, Marcos Wagner da Fonseca, Ane Cibele 22 

Palma, Mitzy Tannia Reichembach e Nilce Nazareno da Fonte. Presentes ainda: o Pró-Reitor de 23 

Administração, Professor Marco Antonio Ribas Cavalieri, a Pró-Reitora de Assuntos Estudantis, 24 

Professora Maria Rita de Assis César, o Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, Senhor Douglas Ortiz 25 

Hamermuller, o Pró-Reitor de Graduação, Professor Eduardo Salles de Oliveira Barra, o Pró-26 

Reitor de Pesquisa e Pós Graduação, Professor Francisco de Assis Mendonça, o Pró-Reitor de 27 

Planejamento, Orçamento e Finanças, Professor Fernando Marinho Mezzadri e o Diretor do 28 

Campus de Jandaia de Sul, Professor Eduardo Teixeira da Silva. Havendo quórum, a Presidência 29 

deu início a sessão dando posse aos novos representantes do Fórum de Coordenadores dos 30 

Cursos de Graduação junto ao CEPE: Conselheira Nilce Nazareno da Fonte como titular e 31 

Conselheiro Lucas Ferrari de Oliveira, como suplente. Em seguida anunciou a vinda de novas 32 

vagas de docentes para a EAD/UFPR e o lançamento de editais de apoio à pesquisa com recursos 33 

próprios da UFPR. Informou ainda sobre a instalação do Campus Rebouças no dia 25 de junho 34 

de 2018 e a posse do Superintendente da SIPAD, Professor Paulo Vinícius Baptista da Silva, no 35 

dia 28 de junho. O Presidente explicitou também sua preocupação com a atuação dos órgãos de 36 

controle, TCU e CGU, que solicitaram listagem com nome e CPF dos Conselheiros que 37 

aprovaram a bolsa sênior para técnicos aposentados no COPLAD, e a flexibilização de jornada 38 

de trabalho no COUN, com a possibilidade de responsabilização dos conselheiros. A seguir 39 

foram apreciadas as atas das reuniões de 26 de abril e 3 de maio de 2018, sendo ambas aprovadas 40 

por unanimidade. Passou-se à Ordem do Dia: 01) Processo: 210029/2017-86 - Alteração do 41 

Regimento da Comissão Própria de Avaliação (Res. 15/05-COUN). Interessada: Comissão 42 
Própria de Avaliação. Relatora: Consª Roberta Paulert. A Conselheira leu seu relato e a 43 

minuta proposta. A mesa manifestou preocupação com o estabelecimento de recursos humanos 44 

mínimos para o funcionamento da equipe técnica da comissão. Em seguida o Conselheiro Mário 45 

de Paula Soares Filho solicitou vista ao processo. 02) Processo: 079977/2015-76 - Recurso 46 



interposto da decisão do Reitor que manteve, em 12.03.2018, a penalidade de demissão ao 47 

servidor. Interessado: Jorge Alberto Ledesma. Relatora: Consª Silvana Maria Carbonera. 48 

A transmissão da sessão foi interrompida e o item foi conduzido pela Vice-Reitora, Graciela Inês 49 

Bolzon de Muniz. A relatora leu parecer de onze páginas. Aberta a discussão não houve 50 

inscritos. Em votação, trinta e seis conselheiros votaram conforme o parecer, desfavorável ao 51 

interessado. Um voto contrário e um voto nulo. Mantida a pena de demissão do interessado. 52 

Retornou-se à transmissão da sessão. 03) Processo: 151024/2017-12 - Recurso interposto da 53 

decisão da Plenária do CEPE que indeferiu solicitação de formatura com registro 54 

cancelado por opção de curso. Interessado: Thiago Rodrigues da Silva. Relator: Consº 55 
Eduardo Salamuni. O interessado fez uso da palavra por dez minutos. O relator apresentou seu 56 

parecer, favorável ao interessado. O assunto foi motivo de amplo debate e vários conselheiros 57 

parabenizaram o Conselheiro pelo seu relato. Na sequência o Conselheiro Valter Antonio Maier 58 

pediu vista ao processo. Considerando a iminente perda do quórum, a Presidência consultou a 59 

plenária e a mesma optou por finalizar os trabalhos do dia, ficando os demais itens para a 60 

próxima sessão em 11 de agosto de 2018: 04) Processo: 031248/2018-81 - Indicação de 61 

representante (titular e suplente) do COUN para o Conselho Consultivo da Fundação de 62 

Pesquisas Florestais do Paraná – FUPEF. Interessada: FUPEF. e 05) Processo: 63 

039421/2014-66 - Proposta do Código de Ética da UFPR. Interessada: Comissão de Ética 64 

da UFPR. Relator de vista: Consº Sandro Lunard Nicoladeli Relator de vista: Consº 65 

Eduardo Salles de Oliveira Barra. Relator de vista: Consº Ricardo Marcelo Fonseca 66 

Comissão: Conselheiros Romualdo Wandresen, Paulo de Tarso Cunha Chaves e Regina 67 
Maria Vilela. A Presidência encerrou a sessão dando posse aos novos representantes do Fórum 68 

de Coordenadores dos Cursos de Pós-Graduação junto ao CEPE: Conselheiro André Andrian 69 

Padial como titular, e Jaísa Fernandes Soares como suplente. Não havendo mais informes, o 70 

Presidente encerrou a sessão, da qual eu, Christian Mendez Alcantara, Secretário, lavrei a 71 

presente ata. 72 


